

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN DEL PARQUE CENTRAL DE CORINTO

24 DE OCTUBRE DE 2007.

YO ME SIENTO MUY CONTENTO DE VER AHORA, ESTE PARQUE, ESTA OBRA CONSTRUIDA, HACIÉNDOLE REALIDAD A LA GENTE DE CORINTO, SU SUEÑO. GILBERTO ES UN GRAN LÍDER, AQUÍ EN CORINTO, HA TRABAJADO MUCHO. Y USTEDES SABEN QUE ADEMÁS DE LOS IMPUESTOS QUE PAGAN TODOS USTEDES, ADEMÁS GILBERTO RECIBE MENSUALMENTE UNA CANTIDAD, DE PARTE DEL FODES. EL FODES SON LOS FONDOS QUE EL GOBIERNO CENTRAL DA, EN BENEFICIO DE LAS MUNICIPALIDADES, A TODOS, A LAS 262 ALCALDÍAS DEL PAÍS, AHÍ LES ENTREGAMOS EL FODES. Y ESE DINERO, CUANDO LOS ALCALDES SON VERDADERAMENTE LIDERES, LO OCUPA EN BENEFICIO DE LA POBLACIÓN.

QUIERO MANIFESTARLES A USTEDES, QUE ME SIENTO MUY CONTENTO DE ESTAR AQUÍ. PRIMERO, PORQUE COMO SIEMPRE LO HE DICHO, EL CONTACTO CON MI GENTE, ES LO QUE MÁS DISFRUTO COMO PRESIDENTE. Y SEGUNDO, POR HOY, CON EL ALCALDE LES ESTAMOS ENTREGANDO UN PROYECTO QUE USTEDES HABÍAN SOLICITADO.

ADEMÁS, CORINTO YA FORMA PARTE DE LA RED SOLIDARIA. YA SE HAN ENTREGADO LOS PRIMEROS BONOS DE LA RED SOLIDARIA, GRACIAS AL ESFUERZO Y AL TRABAJO COORDINADO, QUE EL ÁREA SOCIAL DEL GOBIERNO CENTRAL, CON EL ALCALDE Y LO ESTAMOS HACIENDO, Y LO HEMOS PROYECTADO PARA UN TOTAL DE CIENTO MUNICIPIOS A NIVEL NACIONAL. TODOS LOS MUNICIPIOS QUE ESTÁN EN EXTREMA POBREZA, EN DIFERENTES CATEGORÍAS, HEMOS APORTADO LA RED SOLIDARIA, QUE LE ESTA AYUDANDO ESPECIALMENTE A LAS MUJERES, QUE SON MAMA Y PAPA.

QUIERO SALUDAR AL DIPUTADO DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, AL SEÑOR GOBERNADOR POLÍTICO DEPARTAMENTAL, QUE VINO CORRIENDO DE CACAOPERA, PERO LLEGO A TIEMPO EL GOBERNADOR, AL SEÑOR ALCALDE



DE CORINTO Y MIEMBROS DE SU CONCEJO MUNICIPAL, AL SEÑOR COMANDANTE DEL DESTACAMENTO MILITAR NUMERO 2, AL PRESBITERO FRANCISCO ISMAEL PÉREZ, DE LA IGLESIA SAN PABLO APÓSTOL Y A TODOS USTEDES HERMANOS DE CORINTO.

ACABO DE ESTAR EN CACAOPERA, DONDE JUNTO A SU ALCALDE INAUGURAMOS LA REMODELACIÓN DEL PALACIO MUNICIPAL Y DE AQUÍ VAMOS HACIA ESTANZUELAS. ESTE ES UN GOBIERNO CERCANO A LA GENTE, UN GOBIERNO EN ACCIÓN, QUE VIAJA POR TODO EL PAÍS, ENTREGANDO OBRAS.

LA CONSTRUCCIÓN DE ESTE PARQUE ES UNA REALIDAD QUE SE HACE POSIBLE, GRACIAS AL TRABAJO COORDINADO ENTRE LA ALCALDÍA MUNICIPAL Y EL GOBIERNO CENTRAL.

SIEMPRE ME HAN ESCUCHADO DECIR Y LO DIJO GILBERTO, HOY, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y ESO ES PRECISAMENTE LO QUE ESTAMOS HACIENDO HOY, DÁNDOLE CUMPLIMIENTO A LA PROMESA QUE LES HICIMOS. RECUERDO EN AQUELLA VISITA, AQUÍ EN MORAZÁN, EN CORINTO, ERA CHIQUITO EL PARQUE. HOY ES UN PARQUE GRANDE, CÓMODO, FRENTE A LA IGLESIA. SON MAS DE 230 MIL DÓLARES QUE SE HAN INVERTIDO EN ESTA OBRA, QUE COMO PODEMOS CONSTATAR, HA QUEDADO BONITA, CON UN PARQUE QUE DEBE LLENARLES DE ORGULLO, CUIDARLO PARA QUE LOS MUCHACHOS SE DIVIERTAN Y SE CONVIERTA EN PUNTO DE ENCUENTRO DE LA POBLACIÓN. CIENTOS DE POBLADORES DE ESTA ZONA Y SUS ALREDEDORES, SE VERÁN BENEFICIADOS CON ESTE PROYECTO DE ENTRETENIMIENTO FAMILIAR

ADEMÁS DE ESTA OBRA, LOS HABITANTES DE CORINTO, CUENTAN CON MEJORES CAMINOS VECINALES, ADEMÁS DE QUE LA ADMINISTRACIÓN DE NUESTRO AMIGO GILBERTO, HA HECHO REALIDAD VARIOS PROYECTOS, QUIENES BENEFICIAN A CANTONES Y CASERÍOS.

EL PARQUE QUE HOY LES ESTAMOS ENTREGANDO, CUENTA CON UN ÁREA PARA JUEGOS PARA NIÑOS, CANCHAS DE BASQUET BALL, FÚTBOL RÁPIDO,

ORNAMENTACIÓN CON SUS ÁRBOLES INCLUIDOS, ILUMINACIÓN, BAÑOS, RAMPLAS PARA PERSONAS DISCAPACITADAS Y OTRAS VENTAJAS.

QUIERO DECIRLES CUÁNTO APRECIO ESTAR CON USTEDES HOY, NO SOLO PORQUE SOMOS PORTADOR DE BUENAS NOTICIAS, SINO PORQUE DESDE QUE ME CONVERTÍ EN SU PRESIDENTE, GRACIAS A LA VOLUNTAD MAYORITARIA DE LOS SALVADOREÑOS, ME PROPUSE HACER UN GOBIERNO CERCANO, UN GOBIERNO QUE ESTE EN EL SITIO, VERIFICANDO LAS NECESIDADES.

ESTAS SALIDAS QUE SIEMPRE HAGO TODAS LAS SEMANAS, AL INTERIOR DEL PAÍS, NO SOLO ME PERMITEN MANTENERME INFORMADO DE LAS NECESIDADES DE USTEDES, SINO DARLE CUMPLIMIENTO, JUNTO A LA MUNICIPALIDAD, A LAS PROMESAS. .

PARA MÍ ES VITAL MANTENER ESTE RITMO DE TRABAJO, CON SALIDAS FRECUENTES AL INTERIOR DEL PAÍS, PORQUE ESE ES EL PRINCIPAL INGREDIENTE QUE NUTRE MI QUEHACER, EN LA PRESIDENCIA.

YO QUIERO FELICITAR A GILBERTO, A TODO SU CONCEJO MUNICIPAL, AQUÍ EN CORINTO, POR ESTAR CONVIRTIENDO LAS PALABRAS, EN OBRAS QUE BENEFICIAN A TODA LA POBLACIÓN, Y LES INVITO A CONTINUAR UNTOS EN ESTA TAREA, DE HACER DE SU HERMOSO MUNICIPIO, UN LUGAR MÁS BONITO PARA VIVIR.

HE ESCUCHADO A GILBERTO, CON DETENIMIENTO. HOY MISMO ALCALDE, VAMOS A HABLAR CON EL DIRECTOR DE FOSALUD, PARA QUE ESTAS JORNADAS DE FIN DE SEMANA Y DÍAS FESTIVOS, PODAMOS CONVERTIRLAS EN 24 HORAS Y QUE TENGAN FOSALUD, DE MANERA PERMANENTE. VAMOS A REVISAR EL TEMA, YA QUE LA ALCALDÍA TIENE UN TERRENO PARA EL POLIDEPORTIVO, VAMOS A REVISARLO, Y TAMBIÉN EL CASO DE CORINTO-SOCIEDAD. ¿CUANTOS KILÓMETROS SON?, 28, HAY QUE ARREGLARLA PRIMERO. HAY QUE ARREGLARLA, PORQUE ES UNA CALLE CARA, PERO LO MAS IMPORTANTE ES QUE ESTE EN BUEN ESTADO. SEGURAMENTE EN EL INVIERNO, SE PONEN DESASTROSAS LAS CALLES, Y METEMOS TODA LA

MAQUINARIA DE OBRAS PÚBLICAS Y LA MAQUINARIA, INCLUSO, DEL EJERCITO.

QUE HOY ESTAMOS EN UNA EMERGENCIA. USTEDES SABEN QUE HA HABIDO MUCHAS LLUVIAS Y EN TODO EL ORIENTE DEL PAÍS Y EN EL OCCIDENTE, ESTAMOS REMOVIENDO OBSTÁCULOS EN LAS CALLES PRINCIPALES. HA HABIDO PROBLEMAS CO LA LLUVIA. GRACIAS A DIOS YA NOS ESTAMOS SUPERANDO Y EN LAS PRÓXIMAS HORAS, VAN A QUEDAR TOTALMENTE NORMALIZADAS LAS VÍAS DE COMUNICACIÓN.

MUCHAS GRACIAS HERMANOS DE CORINTO. ALCALDE GILBERTO, QUERIDO AMIGO, FELICIDADES POR ESTA OBRA. VAMOS ARREGLAR FOSALUD Y VAMOS A REVISAR LAS OTRAS COSAS QUE NOS HA PEDIDO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS